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Palikuca sollte erstmals Wert darauf legen, die Verträge von Korac und Satkus zu verlängern.
Vorallem Korac sollte man jetzt im Winter zu den Profis hochziehen. Mit seiner (sehr) agressiven
Spielweise könnte er uns oben schon weiterhelfen. Wie ich gehört habe, soll es Korac nach
Italien ziehen, wo es offenbar schon Profiangebote gibt. Ich finde den Jungen einfach super und
definitiv eines unserer größten Talente im NLZ. Satkus soll auch sehr zögerlich mit der
Vertragsverlängerung umgehen. Ich hoffe Palikuca kann beide halten 
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